



VOLLEYBALL- ABTEILUNG

- Protokoll -

Jahreshauptversammlung (JHV) der Abteilung 2016

02. März 2016 / TuRa Sportheim 19.10 Uhr - 21.10 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Der Vorsitzende, Maxi Schaper, begrüßt die Anwesenden; Teilnehmerliste s. Anlage.

TOP 2: Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende entschuldigt Wiebke Bleich (Kordinatorin Damen), den 1. Vorsitzenden des USC Volker Ernst sowie Thorsten Galgonek.

Zu Sitzungsbeginn sind 18 Personen anwesend, davon 16 stimmberechtigte Mitglieder und 2 ohne Stimmrecht (Nichtmitglieder). Ab 19.45 Uhr sind 20 Personen anwesend (davon 18 mit Stimmrecht).

Es wird ohne Widerspruch die ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung festgestellt.

Die Versammlung ist damit gemäß Geschäftordnung beschlussfähig.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Abteilungsversammlung 2015

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 4: Bericht des Abteilungsvorstandes

Der Vorsitzende berichtet über das letzte Jahr. Mitgliederzahl der VoBa-Abteilung (Stand: 01.01.16): 285 (+ 15).



VOLLEYBALL- ABTEILUNG

Er stellt die Problematik der Hallenzeiten dar – durch Flüchtlingsproblematik und Aufkündigung des Koop-Vertrages seitens der TU für die TU-Halle. Aufgrund des guten Kontaktes von Volker Ernst und von Julia zur Stadt ist dies für den USC bisher ‚glimpflich‘ abgelaufen.

Die Geschäftsstelle des USC soll in diesem Jahr auf das TuRa-Gelände ziehen.

Beach: der Vereinsvorsitzende Volker Ernst ist in intensiven Gesprächen mit dem SV Olympia; es deutet sich eine Lösung an mit der Möglichkeit, u.U. auf dem dortigen Gelände ab 01. Mai 2016 dauerhaft 2 Plätze durch den USC nutzen zu können.

Franz'sche-Feld-Halle: sie wird vermutlich im Sommer mit neuen Linien versehen.

Sportliche Situation: es gab 2 Abstiege. Die Situation der Damenmannschaften wird in Vertretung für Wiebke Bleich vom Vorsitzenden Maxi Schaper dargestellt; Bsp.: Damen IV mit derzeit ca. 50 Spielerinnen!

Jugend: Franzi Sonnenberg stellt die Situation der Mannschaften dar; Ex.: U 20 männl. (Koop mit Pöhlde) haben am 09. Und 10.04. Nordwestdeutsche Meisterschaften in Hannover;

U 13 – U 16 weibl. Koop mit Schwülper (Starten unter ‚Schwülper‘);

Auf Nachfrage von Christoph Hindenberg nach Defiziten/besonderem Bedarf im Jugendbereich wird genannt: mehr Hallenzeiten und Trainer!

Hinweis/Appell von Florian Jakobs: es fehlt unverändert ein Input für die Homepage; es kommt zu wenig aus den Mannschaften, z.T. fehlen auch immer noch aktuelle Mannschaftsfotos.

Vorschlag bzgl. Fotorechten für Kinder: Einverständniserklärung der Eltern gleich mit der Beitrittserklärung geben lassen.

TOP 5: Bericht des Kassenwartes

Detlef Kaminski erläutert den Jahresabschluss 2015 (s. Anlage).

Er weist darauf hin, dass im Januar 2016 noch ca. 2000,-- € an Trainergehältern für die letzten Monate des Jahres 2015 ausgezahlt werden mussten (die somit in der Aufstellung für 2015 nicht enthalten sind).

TOP 6: Bericht der Kassenprüfer

Chr. Siemermann-Kaminski erklärt, dass die Kassenprüfung keinen Grund zur Beanstandung ergeben hat.

TOP 7: Entlastung des Kassenwartes und des Abteilungsvorstandes

Fabian Wippich stellt den Antrag auf Entlastung des Kassenwartes und des Abteilungsvorstandes.

Dem Antrag wird ohne Gegenstimme oder Enthaltung zugestimmt und die Entlastung damit erteilt.

TOP 8: Antrag des Abteilungsvorstandes auf Einführung eines Abteilungsbeitrages

Der Vorsitzende begründet die Notwendigkeit und aus Sicht des Vorstandes Unabweisbarkeit aufgrund der Einnahme-/Ausgabensituation der Abteilung; hier ist momentan von einer Deckungslücke von ca. 3000,--€/a auszugehen.

Die Einsparmöglichkeiten sind nach Einschätzung des Vorstandes ausgeschöpft (Fahrtkosten; Trainergehälter).

Der mit der Einladung versandte Antrag sieht einen Sonder-/Abteilungsbeitrag für jedes Mitglied in Höhe von 1 €/Monat vor, der automatisch mit dem Beitragseinzug abgewickelt werden soll.

Die Ermächtigung zur Erhebung eines eigenen Abteilungs- (Sonder-)beitrags findet sich in der Satzung des Gesamtvereins.

In der Diskussion gibt es zahlreiche Stimmen, die einen Beitrag von 2 €/Monat anregen, weil sich dies in der Belastung des Einzelnen ebenfalls nicht bemerkbar machen würde, gleichzeitig aber einen höheren, finanziellen Puffer schaffen würde. Der Abteilungsvorstand empfiehlt dies aus formellen Gründen (war so in der Einladung nicht angekündigt) zum jetzigen Zeitpunkt nicht.



VOLLEYBALL- ABTEILUNG

Die Abstimmung ergibt einstimmige Annahme des Antrags auf Einführung eines Abteilungsbeitrags.

TOP 9: Haushaltsplan 2016

Der HH-Plan 2016 (s. Anlage) wird vom Vorsitzenden vorgestellt.

Aus Teilnehmerkreisen gibt es mehrere kritische Stimmen zum Erstattungsverfahren für die Schiedsrichterlehrgänge (von den Eltern oft als zu kompliziert empfunden).

Der Vorstand folgt dem nicht; entscheidend sei, dass im Interesse einer klaren und rechtssicheren Buchführung eine Kostenerstattung weiterhin nur für eine erfolgreiche Teilnahme und gegen Rechnungsvorlage erfolgen könne.

Der Antrag auf Genehmigung des Etatplanes 2016 wird einstimmig angenommen.

TOP 10: Antrag des Abteilungsvorstandes auf Änderung der Geschäftsordnung

Der Antrag, das Amt des Passwartes zu einem ordentlichen Mitglied des Abteilungsvorstandes zu machen, wird einstimmig angenommen.

TOP 11: Wahlen

Mit Ausnahme des Abteilungsvorsitzenden sind alle anderen Abteilungsvorstandsmitglieder aufgrund des Ablaufs ihrer Amtszeit neu zu wählen.

Alle bisherigen Amtsinhaber stellen sich zur Wiederwahl.

Auf Antrag von Fabian Wippich – der einstimmig angenommen wird – wird im Block über die Kandidaten abgestimmt. Die Wahl ergibt einstimmige Zustimmung.

Jeder der Kandidaten (alte und gleichzeitig auch neue Abteilungsvorstandsmitglieder) erklärt einzeln, die Wahl anzunehmen.

Neu soll der Koordinator ‚Herren‘ gewählt werden. Kandidat ist Thomas Drosihn.

Er wird ebenfalls einstimmig gewählt und erklärt, die Wahl anzunehmen.

Beisitzer für das FSJ: die Versammlung beschließt, dass die Stelle bis auf weiteres vakant bleiben soll. Der Abteilungsvorstand bestimmt mit der kommissarischen Wahrnehmung weiterhin Jürgen Berkle.

Passwart: als Kandidatin stellt sich Annika Müller zur Verfügung. Sie wird einstimmig gewählt und erklärt, die Wahl anzunehmen.

Kassenprüfer: Christa Siemermann-Kaminski muss gem. Geschäftsordnung das Amt abgeben (Die Amtszeit des zweiten Prüfers, Fabian Wippich, beträgt noch 1 Jahr).

Als Kandidat stellt sich Johannes Böcker zur Verfügung. Er wird einstimmig gewählt und erklärt, die Wahl anzunehmen.

TOP 12: Bericht FreUndeSCreis Volleyball

Christian Junge stellt als stellvertretender Vorsitzender des Freundeskreises die Förderaktivitäten für die Volleyball-Abteilung dar (Trainingslager Sylt; Trikots; Bälle u.a. Material; Busse; Wohnungen).

Er weist darauf hin, dass auf den Bussen noch Werbeflächen frei sind und bittet, mögliche Interessenten anzusprechen.

Florian Jakobs bietet seine Hilfe bei der Erstellung eines Flyers für den Freundeskreis an.

TOP 13: Bericht Zukunftsworkshop

Der Vorsitzende stellt dar, dass sich das Kern-Team von 3 auf 2 Personen reduziert habe; u.a. deshalb könne heute noch kein Endresultat vorgestellt werden, sondern nur eine kurze, erste Auswertung. Er plant in der kommenden Zwischen-Saisonzeit 1 – 2 Workshops.

TOP 14: weitere Anträge

Liegen nicht vor.



VOLLEYBALL- ABTEILUNG

TOP 15: Verschiedenes

Franzi Sonnenberg regt die Organisation einer „Saison-Abschluss-Party“ an; mögl. Termin könnte der 12.03. sein. Da niemand zur Mitarbeit/Unterstützung bereit ist muss dies leider ein guter Vorschlag bleiben...

Der Vorsitzende dankt den Erschienenen und schließt die Versammlung um 21.10 Uhr.

f.d.R.

Frank Köhler (Schriftführer)